

# Neuwahlen bei der Chorgemeinschaft Burgheim

## Bei der Mitgliederversammlung wurde der Vorstand einstimmig wiedergewählt.

**Burgheim** Zur Mitgliederversammlung der Chorgemeinschaft Burgheim durfte Vorsitzender Josef Heckel knapp 30 Mitglieder begrüßen. In seinem Jahresbericht legte er die Altersstruktur der aktiven Sänger von mittlerweile durchschnittlich 71 Jahren dar. Die Sängerschar ist aber trotzdem mit Freude jede Woche zur Probe dabei. Aktuelle hat der Verein 101 Mitglieder. Drei verstorbene Mitglieder werden mit dem Totengedenken geehrt. Josef Heckel bedankt sich abschließend bei der Chorleiterin Helma Wisniewski für ihre engagierte Probenarbeit. Der Rechenschaftsbericht der Schatzmeisterin Michaela Dick für das abgelaufene Geschäftsjahr vermittelt nichts positives. Die roten Zahlen ergeben sich unter anderem durch die Raummiete im Pfarrheim. Eine Erhöhung des Beitrags für die Aktiven Sänger wird sich nicht vermeiden lassen. Der Bericht der Schriftführerin Regina Blei schildert die Aktivitäten der Sänger im vergangenen Jahr. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig beschlossen. Die anschließenden Neuwahlen wurden durch die Wahlleiterin Antje Rössler durchgeführt. Josef

Heckel, der bereits seit 1999, den Verein führt, wurde einstimmig wiedergewählt. Stellvertreterin Bärbel Bauer, Schatzmeisterin Michaela Dick, Schriftführerin Regina Blei. Notenwart Christian Wisniewski, Beisitzer: Gisela Hörmann, Rosemarie Kiefer, Erika Fredrich, Christina Kaiser, Dorothea Zitzmann, Claudia Braumandl. Kassenprüfer: Hannes Weidner, Marille Meisinger. Geehrt wurden bei der Chorgemeinschaft als förderndes Mitglied: für 50 Jahre Cornelia Halbeis, Elfriede Brendle, für 60

Jahre Evi Hönig. Als aktive Sänger: für 25 Jahre Karin Feurer und für 60 Jahre Fini Schmalbach. Der Ehrenvorstand Hans Hönig sprach am Ende der Versammlung noch zu den aufmerksamen Mitgliedern. Man merkte ihm an, dass sein Herz immer noch für den Verein schlägt, auch wenn er mit mehr aktiv singen kann. Er spricht von Glücksmomenten die in der Gemeinschaft des Vereins durch den Zusammenhalt zu spüren sind und wünscht dem Chor alles Gute. *Regina Blei*



Marianne Roith, Bärbel Bauer, stv. Vorsitzende, Elfriede Brendle, 50 Jahre Fördermitglied, Evi Hönig, 60 Jahre Fördermitglied Helma Wisniewski, Chorleiterin, Blei Regina, Schriftführerin, Dick Michaela, Schatzmeisterin, Fini Schmalbach, 60 Jahre aktiv, Josef Heckel, 1. Vorsitzender (von rechts). Foto: Klaus Roith